

Erstes Turnier nach Verletzungspause von Marie Klostermann erfolgreich



Letzte Woche war **Marie** auf dem Shitoryu Cup in Beilstein in Baden Württemberg. Das war seit April nach der Verletzungspause ihr erstes Turnier. Vor diesem Hintergrund war Marie und Bertreuerin (und Mama) **Nicole** doch zufrieden mit einem Platz 5 im Einzel und Platz 2 im Team. Den ersten Kampf hat Marie dominiert und klar gewonnen. Im nächsten Kampf hat sie gegen eine Bundenskaderathletin knapp mit 0 : 1 verloren und kam in die Trostrunde. Dort traf Sie wieder auf die Gegenerin vom ersten Kampf, dieses Mal hatte die aber die Nase vorn. Im Team siegte Marie im Endkampf. Das Team, welches für **Budokan Kaiserslautern** startete, kam trotzdem nur auf Platz 2, da die beiden anderen Mädels ihre Kämpfe nicht für sich entscheiden konnten.

Leo 05.11.2016